
 

 

 

 

 

 

 

 

PV COMMISSION ADMINISTRATIVE ET FINANCIERE DU 21 DECEMBRE 2021 

 
 
Présents : Vinciane Liesens, Anne Semaille, Teresa Marchica, Geoffrey Blaffart, Richard 
Lejeune, Audrey Sevrin, Maryse Bosmans, Frédéric Horsch, Laurence Antoine, Sophie 
Meunier, Evelyne Dejardin, Christelle Vranken, 
Excusés : Francis Spitz 

Animateurs : Isabelle Linkens, Isabelle Cammarata, Emel Bergsoj 

 

Accueil des nouveaux participants : tour de table  

1. Approbation PV : rajouter Th Gerard et E Dejardin comme présents. Le reste est OK 
2. Tour de table décomptes 2020 

Problématiques/remarques soulevées par les participants : 

• Ok pour certains, différences/erreurs pour d’autres. Beaucoup de temps pour tout 
recalculer. Pour les remarques, toujours pas de retour.  
 

• D’autres plutôt des différences positives. Changements de règles sans les connaître.  
Une note a été rédigé par un membre. Le membre l’envoie même si pas encore 
validée par la DTF. 

 

• Soucis également techniques au niveau des mails. Invite tout le monde à contacter 
Mr Hanck si questions. 

 

• De manière générale, nous n’avons pas reçu dans les temps les décomptes 
 

• Le calcul de la PFA reste difficile  
 



• Pour le calcul des pécules de vacances, la question du calcul du mois de référence se 
pose :  mois de juin. Quid légalement ? N’est-il au mois de mars ? Vérifier auprès des 
services publics et privés. Isabelle L et C s’en occupent. 

 

• Petits centres ont des problèmes de trésorerie si les soldes ne sont pas versées ! 
 

• Demandes d’explications sur le mode de calcul mais pas de réponses.  
 

• Certains services demandent un crédit-pont (pas trop d’intérêt) à leur banque.  
 
Soldes de ANM 2020 toujours pas reçus (avec les trois enveloppes) 
 

• Non reconnaissance d’ancienneté malgré les preuves d’envoi de mails 
 

• Certains ont reçu pécule anticipée, rupture de contrat, ce qui est étonnant.  
 

• Comment le renvoyer au décret ? Comment réviser cette question ? 
 
La Caf demande d’interpeller madame Deloecker quant aux envois tardifs des décomptes 
aux services. En effet, en 2020, une réunion a eu lieu afin d’énoncer les soucis d’envois 
tardifs des décomptes pour les ssm et pour que cela ne se reproduise plus. 
Pourtant malgré les rappels et les mails, la situation cette année est encore plus 
catastrophique. 
 
On renvoie la demande au CA pour accord. 

3. Autres subventions : PFA, ANM : nouvelles 

Toujours pas de nouvelles des ANM de l’année 2020. 

Décompte GUW à garder à l’œil également.  

Pas de retour sur la subvention informatique.  

4. Révision décret – Etat d’avancement et retour GT DT 

• Révision décret : Voir AG 

• Retour Gt DT : Belle représentativité du secteur, GT riche, positif, demande de 
rencontre et d’échanges. 

Les DT étaient contents de se retrouver, d’échanger entre eux car se sentent isolés.  

Pourquoi ne pas regrouper DA/DT ? Travailler le lien ? 

Prochaine GT DT :10/02/2022 de 9 à 11h. 

 



5. Représentant CAF au CA – Nouvel appel à candidature et durée du mandat 

Proposition que le mandat ne soit que de 1 an à la place de 3 ans.  

Un membre est intéressé mais comme son PO est déjà représenté dans le CA se pose la 
question de savoir si le Ca est ok car actuellement, les statuts ne le permettent pas. 

Les membres de la Caf valide cette candidature.  

La question est envoyée au CA pour le nombre de représentants du même PO. 

6. Harmonisation encodage : Retour des travaux 

Très bon retour/bon travail/poids important : 55 questionnaires nous sont parvenus. Un 
Retour au GT de ce questionnaire a eu lieu avec l’ensemble des SSM. 

Prochain thème : les prestations, le module commence en février 2022 : mail d’invitation 
a été envoyé aux SSM.  

Lien avec la réunion MUSM : éviter double encodage. L’AViQ aimerait qu’on encode sur 
Plasma car c’est plus simple pour eux. Ce qui a été décidé c’est de leur « montrer » qu’à 
travers nos programmes on pourrait leur transmettre des informations demandées 
(surtout d’un point de vue quantitatif). Il n’y a pas d’outil commun et nous essayons de 
trouver une solution. Si on ne trouve pas de solution, alors on n’échappera pas au double 
encodage.   

Le 11 janvier une réunion est prévue avec les informaticiens pour cette question. 

A la réunion, ils n’ont pas voulu écouter le retour sur le GT harmonisation.  

Souci avec Plasma : une fois le transfert réalisé, les services n’y ont plus accès. 

Difficultés pour l’AViQ : ils n’ont pas de système d’exploitation. Ils ne savent pas avoir 
une bonne représentation de nos prestations et veulent des chiffres.  

La FéWaSSM doit rejoindre leur demande et la réalité du terrain.  

➔ CA : avoir l’accord pour faire un argumentaire pour expliquer ce qui est fait 

Cette demande est faite pour les GUW et pour les indicateurs demandés.  

A savoir, l’AViQ travaille actuellement sur un nouveau RASH.  

Notre interlocutrice pour ce dossier est Madame Anouck Billiet de l’AViQ. 

Ce sont des sujets déjà discutés il y a 10 mois. Il serait intéressant de leur rappeler le 
contexte de départ. 



7. APE 

Information venant de la FASS à suivre. 

Il faut s’inscrire sur le Forem via un User et mot de passe. 

Laurence partage un document. 

Notre interlocuteur : Fass/Sarah rajouter coordonnées ici. 

 

8. Divers et odj prochaine réunion 

• Accord ANM 2021-2024 : pas d’informations 

• Prochaines réunions :  

25/01/2022 de 13h à 15h30  

22/02/2022 de 9h15 à 11h30  

22/03/2022 de 13h à 15h30  

26/04 de 9h15 à 11h30  

24/05/2022 de 13h00 à 15h30 

 

 


